

議員ウォッチング



木村秀一議員

ゆったり癒される
JAZZが好きです

議員を目指した理由は。

以前、地元議員の後援会長をしており、議員活動に奮闘する後ろ姿を見て来て、自分も人の為にお役に立てればと思い目指しました。また、小学校の卒業文集に政治家になりたいと書いた記憶があります。

今後、どの様な議員活動をしたいですか。

町民目線で、住民にとって本当に必要な政策を精査し、住みやすい町に変わったと感じてもらえるような活動をしていきたいと思います。

那須町の魅力は。

四季折々の那須連山の美しい風景と史跡、更には多種のテーマパークそして御用邸があることからロイヤルリゾート那須は魅力の宝庫。

趣味は何かありますか。

一眼レフカメラで高山植物の写真を撮ること、それにDIY農機具や家電・家具のリメイクや修理が好きです。



アウトドア最高！

若かった頃の思い出に残る話はありますか。

中学生の時、勿来海岸まで自転車で往復したり、猪苗代湖を対岸まで泳いだり、今思えば若気の至りです。

コロナ収束後にやりたい事は。

気の合った仲間と飲みに行ったり、年老いた母を旅行（北海道）に連れて行きたい。

広報特別委員会委員長として振り返り、感想を一言。

2年前、委員長として任命され、その重責に不安が募る日々でしたが、広報委員の皆さんの、献身的な協力を頂き、少しずつ自信が湧いてきました。今では、町政の動きや財政の流れなど、とても勉強になったことは事実です。また、町民の声や議会広報モニターさんからの様々な意見を参考に議会だよりに反映させて参りました。今後も手にとって頂ける紙面づくりに貢献したいと思います。



那須の未来を担う那須高生

進歩する那須高 未来を創る開拓魂



創立60周年

令和2年12月18日、創立60周年を記念して式典が行われ、その歴史に新たな1ページが刻まれました。すべての生徒に「しあわせに生きる力」と社会で通用する課題解決能力を身につけさせたいという志賀校長の言葉は、生徒への思いと那須高校がこれから独自に取り組む方向性を示しています。



栃木県立那須高等学校創立60周年記念式典

充実した インターンシップ

普通科・リゾート観光課の2年生全員が参加。
対象事業所は約50ヶ所。
(令和元年度)

地域との交流

